



ENFERMEDADES RARAS

El tratamiento en fibrosis quística cuesta 6.000 euros

Investigadores analizan los costes farmacológicos de esta patología

CF. - Lunes, 12 de Octubre de 2009 - Actualizado a las 00:00h.

Un mínimo de 6.000 euros es el coste del tratamiento anual de un paciente afectado por fibrosis quística, una patología hereditaria propia de la infancia que suele afectar al sistema respiratorio, páncreas y glándulas sudoríparas.

Así se recoge en un estudio realizado por la [Universidad de Granada](#) entre los años 2002 y 2005. Además, en él se revela que los fármacos más consumidos por los afectados son, por este orden, antibióticos, vitaminas y suplementos minerales y enzimas pancreáticas.

Las manifestaciones respiratorias y cardiovasculares más frecuentes de esta patología son bronquitis, neumonía, sinusitis, hipertensión pulmonar e insuficiencia respiratoria, y aparecen en el 50 por ciento de los casos. Asimismo, constituye una de las enfermedades genéticas mortales más frecuentes.

PREVALENCIA: 1 de cada 2.000-3.500 nacidos vivos

DIRECCIÓN DE CONTACTO: Federación Española de Fibrosis Quística

TFNO. 963 31 82 08